

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Auf geht's zum Wiener Wiesn-Fest



Fotomontage/Fotos: Peter Tomschi, Wiener Wiesn-Fest

Es ist wieder angerichtet für Österreichs größtes Volksmusik- und Brauchtumsfest! Ab Donnerstag regieren auf der Praterwiese am Fuße des Wiener Riesenrades wieder fesche Dirndl und knackige Lederhosen. Bis 11. Oktober steigt die fünfte Auflage des Wiener Wiesn-Festes (S. 17/18).

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

„Angschlagen is“ am Fuße des Riesenrads ▶ Top-Musikprogramm:

Auftakt fürs Wiesn-Fest!



400 Stunden Live-Musik, 1900 Künstler auf den Bühnen, 18 Tage Feierlaune und 100 Prozent Stimmung – das sind die wichtigsten Kennzahlen für Österreichs größtes Brauchtums- und Volksmusikfest. Morgen, Donnerstag, startet auf der Kaiserwiese die fünfte Auflage des Wiener Wiesn-Fests. Bis 11. Oktober geben sich Stars ein Stelldichein von DJ Ötzi bis Münchener Freiheit.

Es ist angerichtet für das 5. Wiener Wiesn-Fest! Wenn morgen, Donnerstag (12 Uhr,) Vizebürgermeister Michael Ludwig und Ski-Legende Hans Knauß den traditionellen Bieranstich vornehmen, dann regiert

am Fuße des Riesenrads für 18 Tage wieder Brauchtum auf allerhöchstem Niveau. Die Bundesländer werden sich von 24. September bis 11. Oktober ebenso präsentieren wie Trachten-Designer und Top-

Musiker.

Die Veranstalter erwarten in den drei Festzelten, den vier Almen und dem Wiesndorf mehr als 250.000 Besu-

cher. Und die bekommen auch einiges geboten: Auf den Bühnen haben sich fast 2000 Künstler angesagt, die 400 (!) Stunden Programm präsentieren. Apropos Musik: dem „Duo Wiesner & Feldhofer“ ist ein Coup geglückt, sie holen am 7. Oktober niemand Geringeren als die Münchener

Freiheit („Ohne dich“, „Tausendmal du“) nach Wien. Wie bereits in den vergangenen Jahren ist das Festgelände frei zugänglich, für die drei Festzelte braucht man von Mittwoch bis Samstag ab 18-Uhr-Tickets.

Alle Infos auf www.krone.at/wiesnfest Karten auf www.wien-ticket.at

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Volkstümliche Musik, Brauchtum und kulinarische Schmankerln warten ab morgen, Donnerstag, bei der fünften Auflage des Wiener Wiesn-Fests. Die „Krone“ präsentiert einmal mehr den Mega-Event.

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Tag und Nacht in Tracht! Fesche Dirndl und knackige Burschen bestimmen in den kommenden Tagen das Ortsbild rund ums Wiener Riesenrad.